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時間を捧げよう奉仕のために
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第 １ ０ ６回例会 ５５年７月３１日７月３１日（木）晴第112号

亀谷会長テーマ 全人類に愛と善意を
出席報告

司 会 亀 谷 志 郎
ソング ﾘーダー中西功君「奉仕の理想」

ロータリークラブについてはよくわかりませ,バー

が，今後皆様と共に兜』強させて戴きたいと,恩(,、

ますので宜しくお願致しますｃ」
。７月別日，第６分区会長，幹事会があ#jました

ので御報告致します。

①GSEの受け入れについて｡(X)９地哩から９

月171]より１０月1７IIまでの１ヶ月間,8flが来

訪，滞在します。本年度は厚木,I¥_氷魚'〃'久

井が担当クラブとなります。

@IGFの日稗が決まりました。５６年３月２１｢」
出「春分の日」で，ホストは相模RCです。

SAAよりのお願い（北砂S.A.A)

８月になり各聯場等で休みのため小旅ｲJ･をされ

る方がいらっしゃること畠思いますが，事前に

ホームクラブの例会に出席出来ないと，はっき

り決っている方は出席委員長の方に報告をお願

致します。
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撰蕊滅蕊：雛
岩宮浩氏（地区世界社会奉仕委員長）
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富田清次郎君（相模原南），星幸男君，安藤忠夫

君，白石順一郎君，石井義久君，大矢晴行君，入

内嶋和夫君，真鍋藤正君，山本壮兵衛君，矢口禎

男君（大和）

会霊長；報蓬曾
｡今日は嬉しい報告です。皆様の御承認を戴きま

した，猪熊さんの御推薦の新入会員松本三郎氏
を御紹介致します。猪熊会員「松本さんは県立

横須賀工業高校を卒業されまして，現在は大和
電話局の前でプロパン販売業をなさっています。
ボーイスカウトの大和第３団の委員としても活
躍しています。私以上に誠実な方でございます
ので宜しく御指導の程お願い致します。」

松本氏「只今猪熊さんより誠実という言葉をい
た貫きましたが，誠実かどうかは自分自身より
も，皆さんに判断して戴く他はないと思います。
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唾↓次 週 予 定 ８ 月 １ ４ 日
イニシェイシヨンスビ弩チ竹本君，後藤君，

、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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毎週木曜日12時30分より
亀 谷 志 郎 副 会 長
富 沢 重 徳 会 報 委 罠
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会 員 数
３２名

欠 席 者 木崎後藤 ,大高 ,高山 ,辻

出 席 数
２７名

出 席 率
84,錫％

前回の修正
100％

本日のプログラム８月７日
箱根湯本「水明荘」で例会



繍謹灘篝譲雲灘
本年度第１回の炉辺会合を前以て御案内申して
おきました通り，７月筋日出午後７時から開催致
しました。当日は市内で夏祭りや踊りがあったり，
又生憎くと雨模様となったためか，出席者は５名
と人数的にはや,や|も”こりない感じがしましたが，

内容的には大変充実した会合であったと思います。
内容の概略は先づ「例会日の変更」についての問
題が提起され，早速定款・細則を持ち出して正確
な知識を得るよう例をあげて検討し，正しく理解

されたものと考えております。その他ロータリー
の１年間に行われる諸行事のこと，或はロータリ
ー用語の問題等々いろいろと意見が出されました。

今でこそわれわれは１～２年ではありますがロー
タリーで行われる行事や用語につき或程度理解で

きるようになったわけですが，新しく入会された
方達に早く理解してもらうにはどうすればよいか

等々今後の情報委員会の対処の仕方いかんにも関
連する問題でもあると，考えさせられました。又
メークアップや会員の義務と権利，クラブの年次
総会等についての質疑も出され出席会員の復習会
といった感じもあり，大変愉しい会合で，まづま
づの成果であったと思っています。

本来炉辺会合は楽な気持の親睦及び自由な討論
を目的とした集りで，ロータリアン同志がロータ
リーに関する問題や，会員個々の職業上，事業上
の問題等について，みんな裸になって語り合うに
は大変有意義な会合と云えましょう。特に新入
会員にとっては旧い会員との交流が急速に進展し，
又ロータリー全般についての知識の向上に役立つ
ものと思います。炉辺会合は公式の会合ではあり
ませんが，会員相互の語り合いの場として，又ロ
ータリー知識の向上の場として新旧会員の別なく

利用して戴き度いと思います。そして異る職業の
会員が互に親睦を図り，援け合って利益を増進し
更に奉仕の実践の効を上げ得るよう努めたいと思
います。

難識雛溌蕊
横浜東RC岩宮会員(2田地区世界社会奉仕委

員長)WCSにつき卓話をさせて頂きます。
相模原南RC富田会員久し振りにお伺いしま

した貴クラブのご発展に敬意を表します。

大和RC大矢会員皆様お元気ですか，本日も
宜しくお願い申し上げます。

大和RC白石会員久し振りに出席させていた
だきます。

大和RC安藤会員毎度お世話になります。
大和RC入内鳩会員いつもお世話になります。
大和RC北山会員暑中お見舞申し上げます。
大和RC山本会員お世話になります。
大和RC真鍋会員本年度も宜しくお願します。
大和RC石井会員本年度初めてお伺い致しま

した今後共宜しくお願い申し上げます。
大和RC星会員本日も宜しくお願します。
上田会員岩宮地区世界社会奉仕委員長殿のWC

Ｓの卓話を頂けることに感謝致します。

蜂屋会員女房の誕生日を祝って頂き有難とうご
座います。食事にでも行こうと思います。

佐藤会員実子の誕生をお祝い頂き有難うござい
ます。ながもちしたいと思います。

猪熊会員茄日，２７日の阿波おどり大会が無事に
終ることが出来ました。富沢，藤田さんに
ご協力頂き有難うご座居ました。

長谷川会員創業を祝って頂いて有難うご座居ま
す｡10年目を迎えました頑張ります。

保田会員本日のお祝いの方々のご健勝を祝って
富沢会員７月26日の炉辺会合，発熱の為出席で

きず申し訳ありませんでした。
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